

## 三春町住宅研究会



かげやまよしのり  
会長 影山吉則さん

テーマは色々ありましたが、結局、みんながそれぞれ密接に係っている問題で、共通し

ていると感じました。住宅研究会も仕事柄、住宅に関することが多いですが、掘り下げていくというんな物事が、共通していることが分かりました。これからも、機会あるごとに勉強させていただいたり、意見交換したり、少しでも三春町が良くなるように、私たちも仕事を通じて、貢献していきたいと思えます。今日はどうもありがとうございました。



## 三春まちづくり協議会



あいかわよしのり  
副会長 相川義則さん

初めての議員さんと、顔を見ながら話し合いが出来たということが、本当に良かったなと思

います。みなさんの反応を聞くと、少しの間でしたけれど、大変に有意義でした。これからも、続けていきたいと思いましたが、時間が足りなかったです。本当に良かったなという感想です。議員の皆さんと、これからも続けていけるように、お互いに努力していきたいです。



## 三春町幼稚園保育所保護者会連合会



さとうかつや  
会長 佐藤克也さん

思ったより緊張するかなと思いましたが、話しやすい、自分たちの意見を言うことができま

した。今後こういったことを、生かしていければと思います。毎年、メンバーが変わるので、前の人が何を言っているのかは分かりませんが、ぜひ毎年やっていただき、少しでも良くなって子育てがうまく行けばなあ。

